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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（1月24日 第30回）夜間例会                       担当：親睦活動委員会 

２０１３年 １月２４日 

第２７号 （通算２１３４号） 

第29回（通算2253回）例会報告  

日時：2013年1月17日 12：30～13：30 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳  

プログラム：通常例会 

担当：会員増強委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会  委員長 大西 信也 

四つのテスト：ロータリー情報・定款細則委員会 委員長  

佐々木 金治郎 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 
 

幹事報告（沼田 常好 幹事） 

 

 我々の年度もいよいよ下半期に入りました。残り

半年間をよろしくお願い致します。さて、今月の

ロータリー月間は「ロータリー理解推進月間」と

なっております。「ロータリーとは何か」また

「ロータリアンとは何か」がいつも問われますが、

これは簡単に答えられる問題ではありません。ロー

タリーに関する本を読んでみますと、他人の立場に

立って色々と考えることが出来るようになり「寛容

の精神」で「人間性を高める生き方である」と書い

てありました。 

 さて、ロータリーの精神とは一言で言えば「倫

理」であると書いてあります。辞書には「倫理」と

は「人間の行う正しい道」とあります。ロータリー

クラブは職業人の集まりですから職業倫理を探求す

～ １月はロータリー理解推進月間 ～  

本日のお客様 

千歳セントラルＲＣ 社会奉仕委員会委

員長 松坂 敏之 様 

 第8回「千歳川 氷と光のオブジェ」

のＰＲと飲食チケット購入のお願いでま

いりました。34冊もご購入いただきあ

りがとうございました。2月8日(金) ～ 

10日(日)〈17:30 ～ 21:00〉千歳市

役所中庭 や千歳川河畔で開催予定です。未だ歴史

の新しいイベントで厳寒期の開催ということもあり

集客力に劣っておりますので、チケットを購入の

上、イベント会場に足を延ばしていただければ幸い

との思いも込めて販売させていただきました。ぜ

ひ、ご参加の方もよろしくお願い致します。 

ることになります。だからロータリークラブに入

会した人は「倫理」を求め「職業奉仕」を実現す

る精神を身につけなければならないのです。で

は、職業奉仕を実現する精神はどこで身につけた

らいいのでしょうか？それはロータリークラブの

例会です。理念には「ロータリーの綱領」「ロー

タリー標語」「四つのテスト」「ロータリーの倫

理訓」などがあります。例会に出席することに

よって仲間作りができ、奉仕の心を学ぶことがで

きます。 

 また、ロータリーは無数の歯車から成り立って

います。その中で特に重要な2枚の歯車が有り、

ロータリーはこの2つを失うと「ロータリーという

名前は残っていても、もはや異質の団体となる」

と書かれています。それは「職業分類制度」と

「例会出席」です。ロータリーに出席して各会員

から自分の業界に無い知恵を学びます。つまり

ロータリーの例会は会員同士が切磋琢磨して

「ロータリーの理念」と「異業種の知恵」を例会

の親睦を通じて学ぶ教育（勉強）の場なのです。

皆さんと共にロータリーを更に勉強していきたい

と思います。 

 尚、本日18時30分から当ＡＮＡｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ

千歳において職業奉仕委員会主催の第3回勉強会が

開催されますので一人でも多くのご参加をお願い

申し上げまして挨拶とさせていただきます。 

黙祷 

故 中澤 啓次 殿（1月11日ご逝去） 

前・苫小牧民報社 代表取締役社長                                               

当クラブチャーターメンバー（在籍1968年4月～

1973年6月）ご冥福をお祈りいたします。   

①昨年9月20日に実施した「45周年記念“桜の

木”植樹」に対する地区新地区補助金委員会からの

補助金20万円が12月28日に入金となりましたの

で特別会計へ計上しました。                                                   

②昨年12月20日開催のクリスマス家族会での「ビ

ンゴゲーム益金85,000円」を千歳市奨学基金へ寄

付した事へのお礼状を千歳市長から頂きました。                                                           

③昨年3月11日開催のチャリティイベント「3・

11東日本大震災『絆で結ぶ♥あったか千歳』」に

対してのお礼状を千歳岩手県人会から頂きました。                                                                

④1月中の各団体新年交礼会への三役参加及び予定 

・4日（金）千歳市 ・8日（火）千歳消防出初式、

千歳セントラルＲＣ、千歳プロバスクラブ ・9日

（水）千歳ライオンズクラブ ・15日（火）千歳青

年会議所 ・16日（水）千歳工業クラブ ・18日

（金）千歳商工会議所 ・25日（金）千歳地区交通

http://www.chitose-rc.jp/2013/01/15823/img_0010-38/


2 

 

 

出席率 

今回：67.3％（1月17日＝35／52、実数） 

確定：80.4％（12月27日＝41／51,うちMu 0名） 

ニコニコBOX 

①千歳セントラルＲＣ 松坂敏之 様 「光と氷のオブジュ」

のチケット購入ありがとうございました。 ②大西信也 会

員 ㋐1月10日の新年交礼会で司会をし一回だけトチリまし

た。今年度後半の例会運営にご協力を ㋑かみさんの誕生日

にお花をありがとうございます。 ③藤井雅一 会員 当ホテ

ルより北海道観光マスターに3名合格。千歳民報さんに載り

アピールが出来、ありがといございます。 ④大澤雅松 会

員 当社初代千歳支社長 であった中澤啓次前社長の死去に当

たり、ご丁寧な対応をいただきありがとうございます。 

⑤伊藤一三 会員 この度入会させていただきました。ありが

とうございます。よろしくお願いします。 ⑥佐藤晴一 会

員 新年交礼会に際し、ご協力ありがとうございました。 

⑦斉藤えみこ 会員 母の誕生日に、お花をありがとうござい

ました。 ⑧田中敬二 会員 札幌信用金庫社会福祉基金が

「千歳市社会福祉協議会へ車イス」と「千歳福祉会へ10万

円」を寄付した記事を千歳民報さんに載りました。 ⑨浅

利美恵子 会員 1月11日に会社に車が突っ込み人身は無

く、正面のドア・シャッターのみの破損で終わりました。

運転手は82歳の近所の方でブレーキとアクセルの踏み間違

いでした。皆様、十分にご注意を！ ⑩長澤邦雄 ＰＣ 家内

の誕生日にお花を頂きありがとうございました。 ⑪佐々

木金治郎 ＰＣ 妻が1月の誕生日でＲＣよりお花を頂きまし

た。ありがとうございました。 ⑫沼田常好 幹事 10日の

新年交礼会、会員各位のご協力で無事終えることができま

した。ありがとうございました。 ⑬髙橋都 副会長 夫の誕

生日に、お祝いのお花をありがとうございました。私がと

ても喜んでいました。 ⑭村田研一 会長 1月14日の千歳

民報さんにクリスマス家族会のビンゴカード売上益金を千

歳市奨学基金へ寄付したことが載りました。大澤会員あり

がとうございました。 ⑮次年度理事・委員長の皆様 宜し

くお願いします。 

本日のニコニコ集計14名と次年度理事・委員長  

合計 44,000 円  

委員会報告 

◇次年度理事と委員長の発表 

会長エレクト 川端 清 

 いよいよ半年後となりました、2013年度～

2014年度の千歳ロータリークラブの理事と委員長

を発表いたします。 

〇理事 

会長 川端 清 直前会長 村田 研一  副会長 齊藤 博

徳  幹事 大澤 雅松  会計（副幹事） 五十嵐 桂一 

クラブ奉仕委員会委員長 上井 昭一 SAA・プログ

ラム委員会委員長 藤井 雅一  職業奉仕委員会委員

長 浅利 美恵子  社会奉仕委員会委員長 大西 信也  

国際奉仕委員会委員長 南雲 州治  会長エレクト 藤

本 敏廣  

〇各委員会委員長 

出席・資料管理委員会 日向 祥一 ロータリー情

報・定款細則委員会 今村 靜男 健康委員会 中村 堅

次 親睦活動委員会 斉藤 えみこ 木曜・パークゴ

ルフ会 髙橋 都 会員増強委員会 村上 倫行 クラブ

会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会 秡川 勝文 環境保

全委員会 藤川 俊一 千歳分収造林組合組合長 丹治 

秀一 新世代奉仕・ローターアクト委員会 金沢 明

法 ロータリー財団・米山記念奨学委員会 菅原 正

行  

〇地区委員 

職業奉仕委員会委員長 福田 武男 ローターアクト

委員会 金沢 明法 

〇次年度理事・委員長の皆様 

◇第３回「明日の職業奉仕を考える会」開催のご案内 

職業奉仕委員会副委員長 浅利 美恵子 

 本日18時30 分より当会場にて第3回「明日の職

会員卓話：会員増強委員会 委員長 村上倫行

ＳＡＫＵＪＩ大作戦 「元気なクラブを実現し会員増強

を！」 

 1月は「ロータリー理解推進月間」で

す。本日は会員増強委員会担当例会です

ので、後ほど「ＳＡＫＵＪＩ大作戦」に

ついて説明させていただきます。その前

に若干 会員増強活動に共通性のあるボウ

リング業界の現状について話をします。 

 

  中略:：ホームページをご覧ください 

 

○「元気なクラブ」実現のために！   

 会員増強は単なる会員の「増員」ではなくロータリー

の「強さを増す増強」を実現するためには、各ロータ

リークラブが「クラブ・アイデンティティー」をしっか

り認識し、親睦と奉仕の両輪を力強く回さなければなり

ません。どちらか一つだけでは不十分なのです。両輪が

競い合うように力強く回っている、それをロータリーで

は、「元気なクラブ」といいます。この「元気なクラ

ブ」を実現しようという気概が、私たちロータリアン一

人ひとりの胸に燃えている限り、「会員増強」は可能だ

と思います。というのが見解です。 

 それでは、「元気なクラブ」を実現して会員増強を達

成しましょう。また、これからも会員候補者のご推薦・

ご紹介をお願いいたします。 

安全協会                                                                

⑤2020年オリンピック・パラリンピック東京招致

運動のパンフレットとバッヂを配付しました。田中

作次ＲＩ会長が日本全体で盛り上げていこうとの方

針で各クラブへ送られてきたものでご協力をお願い

します。 

ロータリー情報・定款細則委員会 委員長     

佐々木 金治郎        

◇例会について 

 会員の皆さんは週1回の例会ついては、「ロータ

リアンの三大義務の一つ」として、出席されていま

すが、細則には「毎週木曜日、12時30分に開催」

と定められ、クラブが行う週1回の例会の開催根拠

です。ロータリーでは最も重要かつロータリアンの

「人生修養の道場」と位置付されています。 

 

  以下、ホームページをご覧ください 
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